

VIE ASSOCIATIVE

Le président de l'Apei Centre Alsace a été mis à l'honneur, lors de l'Assemblée générale.

Alexandre Krauth président et... chevalier!

Le décret est paru le 20 juin au *Journal Officiel*: Alexandre Krauth, président de l'Apei Centre Alsace et de l'Udapei du Bas-Rhin, a été promu Chevalier dans l'Ordre national du Mérite, nommé par la Première ministre Elisabeth Borne. L'événement a été célébré comme il se doit en début d'assemblée générale, le vendredi 24 juin.

« Depuis de nombreuses années maintenant, tu t'investis pour la cause du handicap, plus particulièrement au sein de notre association. Chaque année, tu exprimes tes remerciements à tous ceux qui le méritent. Ce soir, à notre tour de le faire tous ensemble. Merci Alexandre! » Le Conseil d'administration, par les voix de Pascale Dorner et de Catherine Heimbürger, et le Comité de direction l'ont mis à l'honneur. Pour le remercier pour toutes ses années d'engagement, il a notamment reçu le tableau *Femme Lune*, une gravure de l'artiste Françoise Marmillot, de L'Évasion. Et les deux administratrices de plaisanter. Pascale Dorner: « Au fait, Catherine... Ne faudrait-il pas, dorénavant, prévoir un box pour un cheval? » Et Catherine Heimbürger de répondre: « Hum, voilà un sujet à rajouter à l'ordre du jour du prochain Conseil d'administration... » Et les deux de conclure: « Un beau chevalier se doit d'avoir un beau cheval... » Sous les applaudissements de l'assemblée.